

Der Zauberer von Oz begeisterte viele Kinder im Bergwald



WEISSENBURG - „Der Zauberer von Oz“, das Kinderstück der Luna Bühne für die diesjährige Bergwaldtheater-Saison, hat alles, was ein Kindertheaterstück braucht: einen durchtriebenen Zauberer, eine böse Hexe, einen mutlosen Löwen, einen rostenden Blechmann und eine zauberhafte Dorothy, die furchtlos und tapfer den Zauberer besiegt und am Ende dafür sorgt, dass es ein Happy End mit Regenbogen und Seifen-

blasen gibt und sie wohlbehalten mit ihrem Hund Toto nach Weißenburg zurückkehren kann. Das Stück von Manfred Hinrichs Bettinger nach dem gleichnamigen Kinderbuch von Lyman Frank Baum hat die Luna Bühne kindgerecht umgesetzt und dabei die komplette Naturbühne samt Hexenhäuschen miteinbezogen. Eine Aufführung, die dank ihrer kindgerechten Länge und ihres Inhalts ideal für Grundschul Kinder ist, von de-

nen bei der Premiere am Dienstagvormittag auch Hunderte da waren und eifrig mitfieberten, wie Dorothy mit ihren Freunden, dem Löwen, dem Blechmann und der Vogelscheuche, viele Abenteuer besteht und am Ende alle das bekommen, was sie sich schon immer sehnsüchtig gewünscht haben. Von den Kindern gab es nach gut einer Stunde lang anhaltenden und herzlichen Applaus. **ste/Fotos: Markus Steiner**